
野田市介護サービス事業者協議会 
平成 27 年度 第 7 回 理事会 

日 時：平成 27 年 11 月 10 日（火） 13：30～14:30 
場 所：保健センター4 階 
出席者：白島会長、中村副会長、河邉理事、古谷（友）理事、古谷（信）理事、小原理事 

小磯理事(浅妻理事と交代)、横田理事、多田理事、中村理事 
欠席者：飯田副会長    
事務局：中山様       司 会：古谷（友）理事  議事録：中村理事 
議題 1 会員状況報告 
77 法人、162 事業所 
会費入金確認済み＝76 法人 
未納 1 法人＝茶話本舗のみ 
・茶話本舗：事務局中山様が電話連絡したら、まだ払っていなか確認しますとの返答でし

た。 
・会長から河邉理事に集金の依頼をお願いする。 
議題 2 専門部会報告 
（訪問介護）中村副会長から 
  12 月 11 日に開催する研修会について、別紙 「活用していますか?補助金・助成金」                                                                                 
 の説明する。非会員の会費について                                                                                  
（訪問看護）多田理事から 
   10 月 19 日居宅部会と合同で研修会を行いました。                                                                                 
   講師 厚労省 村井補佐    参加事業所 61 事業所 134 人 (会員 71 人・非会員 63 人)                                                                   
   次回の幹事会議 11 月予定しています。                                                                                
（居宅） 白島会長から 
  10 月 19 日居宅部会と合同の研修会を終了しました。他市、病院関係者等の参加が多数   
ありました。                                                                      
 非会員は、資料代金として 1 人 300 円を頂き 63 人で 18,900 円 となりました。                                                                                  
  11 月 4 日幹事会を野田市役所「つくしんぼ」で行いました。                                                                                
  内容は、講演会の反省等・来年 2 月予定研修会の打ち合わせ「勉強会を開催予定」       
  幹事会の中で、協議会のあり方の話もしましたら勉強会等の開催も無料で実施しても 
らい、このままで良いという意見をいただきました。                                                                         
   来年 1 月 5 日幹事会を予定しています。                                                                                 
（通所）古谷(信)理事から 
  10 月 27 日幹事会から 4 つ報告があります。                                                                               
   ① 今後の研修会等も他の部会と共同で行うことは良いのではないか。                                                                              
   ②幹事へ部会の中で、理事会等の議事録を渡し内容の確認を行っています。                                                                               
   ③ 理事会への提案等がある場合は、事前に理事へ申し出てください。                                       
   ④ 部会の中で、色々な悩みや愚痴等の話が出て共有ができています。                
   12 月 11 日の研修会後に、幹事会を実施する予定です。                             
（施設）中村理事から 



  10 月 15 日 研修会で、5 事業所 19 人の参加がありました。                                                                                 
 12 月 15 日、幹事会を開催予定。(次回の研修会及び交流会の打ち合わせ)              
  来年 1 月 22 日、研修会を予定しています。実施後に相談員交流会を予定しています。                            
  場所は、みのわ寿司で行う予定です。                                                                                 
議題 3 部会のあり方についての意見交換（効率化について） 
 古谷(信)理事から・部会の報告等を事前に用意してはどうか。また、事務局でのまとめる

対応にしてみてはどうか。                                                                              
 横田理事から  ・幹事会、研修会等の記録を報告前にメール等で確認してみてはどうか。                                                                               
 小原理事から  ・事務局でのまとめは仕事としては難しいのでは、報告をシステム化を 
するよりも集まり報告することに意義があると思います。                                                                                  
 河邉理事から  ・メール等での情報共有は、タイムラグがあり難しいのではないか。                                                                                  
 事務局中山から ・メールが多くなると市での対応は難しく、今後は暗号化により管理 
 となる。市(事務局)として、対応するのは難しいです。                                                                        
 白島会長から  ・幹事会を含め研修会等の記録(内容)は全理事に配信(メール)をする。                                                                                
                 ・定期理事会は、1 時間で終わるようにする。議題が多い場合は、次回 
にするなど優先度を決めて検討をする。理事会次第に終了時間や事前の検討内容を議事録 
担当者に伝え事前に理事に知らせ、各自考えてくることで検討時間を短縮するなど工夫を 
していく。                                                                   
議題 4 全体研修会 
  中村副会長から講師に連絡をしていますが、なかなか連絡が取れない。                                                                                     
  白島会長から連絡が取れないとのことですので、結城先生にお願いしてはどうか。                                                                                  
  との発言があり、了承する。11 月 18 日講演会でお会いしますのでお願いしてみます。                                                                                    
  後日、メールにて報告いたします。                                                                                   
議題 5  その他 
  白島会長から小磯理事(荒井)の報告   小磯理事から浅妻理事が急遽会社を退職すること

となり、今回から理事会に出席することになりましたが第二子の出産予定日が 12 月 28 日

のため、一時休むこととなりました。ご迷惑をおかけしますが、出席できる時は出席をい

たしますのでお願いいたします。メールアドレスも浅妻から変更になりますのでよろしく

お願いいたします。                                                                                 
  事務局から介護保険課課長の海老原ですが、11 月から異動となり課長補佐の小倉が課長

となり補佐の席については、空席となります。                                                                                   
  中村理事から「介護予防・日常生活支援総合事業」について、野田市の実施等について

情報がありましたら教えて頂けますか。                                                                                
   白島会長から 2.3 日前に、11 月 18 日結城先生の講演会 の中で、野田市の今後の実施す

ることが、スライドとして作成したもので、小倉課長から説明があると聞いています。   
   横田理事から中村副会長の説明のセミナーの定員 20 人限定は決定か、また締切日(別紙)
がないがその辺の今後の考えはあるのでしょうか。                
  場所の関係で、20 人としています。他に場所があればと思いますが、再度検討したいと 
思います。                                                                    
次回理事会開催予定 12 月 8 日(火) 13:30～ 14:30  野田市役所 7 階 701 会議室 

 



野田市介護サービス事業者協議会 
平成 27 年度 第 8 回 理事会 

 
日 時：平成 27 年 12 月 8 日（火） 13：30～14:30 
場 所：野田市役所   7 階  701 会議室 
出席者：白島会長、中村副会長、飯田副会長 河邉理事、古谷（友）理事 
      古谷（信）理事、中村理事、小磯理事、小原理事、多田理事、 

横田理事 
欠席者：   理事、  理事 
事務局：中山様 
司 会：中村理事  議事録：古谷（信）理事 
 
議題 1 会員状況報告 
 
議題 2 専門部会報告 
（訪問介護） 
 
 
（訪問看護） 
 
 
（居宅） 
 
 
（通所） 
 
 
（施設） 
 
 
議題 3 全体研修会について(講師について) 
 
 
議題 4  
 
 
その他 
次回理事会開催予定  
平成 28 年 1 月 12 日(火) 13：30～14:30 野田市役所 7 階 701 会議室 

 


